
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione dell’ASSEMBLEA GENERALE del 4 dicembre 2021 

Sabato scorso 4 dicembre 2021 si è svolta, in seconda convocazione, presso la Biblioteca di Villa Reimann 

l’Assemblea dei Soci dell’Associazione Christiane Reimann, con il seguente odg. 

1) Relazione del Presidente 

2) Cooptazione Consiglieri Direttivo 

3) Iniziative culturali 2021/2022 

4) Determinazione quota sociale anno 2022 

5) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti in proprio o per delega 18 soci. Presiede l’Assemblea il sig. Marcello Lo Iacono che, alle ore 

10.00, apre i lavori ringraziando il Consorzio Universitario Archimede per l’ospitalità accordata. Di seguito 

l’Assemblea viene informata sull’attività svolta dal Direttivo che ha permesso la collocazione di una targa in 

marmo presso la latomia dei Cappuccini a ricordo dell’amatissima Lucia Acerra. Il Presidente relaziona 

sull’attività dell’Associazione che è chiamata dallo Statuto a lavorare su due fronti: sul versante culturale per 

offrirsi alla Città come punto di riferimento e sul versante della difesa della figura e del patrimonio di 

Christiane Reimann.  

Per quanto riguarda l’attività culturale il Presidente, anticipando il terzo punto all’odg, informa I Soci sul 

tormentato iter che ha subito la richiesta di svolgimento presso Villa Reimann della stagione culturale 

2021/2022. Difatti il Dirigente del settore Cultura del Comune ha dato parere negativo alle nostre richieste 

avanzate con lettera del 26 settembre 2021 per la realizzazione di n° 9 manifestazioni culturali dal 15 ottobre 

2021 al 29 dicembre 2021 e con lettera del 24 ottobre 2021 per lo svolgimento di n° 15 eventi dal 14 gennaio 

2022 al 24 giugno 2022. Le motivazioni addotte dal Funzionario sono state tutte confutate con lettera 

dell’Associazione del 31 ottobre 2021 ed anche durante un lungo colloquio telefonico avvenuto su nostra 

iniziativa il 3 novembre 2021. In questa occasione il Funzionario Dott. Vincenzo Migliore si impegnò di dare 

una risposta definitiva dopo brevissimo tempo. In effetti non vi fu alcuna risposta ed il Direttivo si orientò a 

richiedere ospitalità al Circolo Unione di Siracusa, il cui Presidente l’Ing. Sergio Galletti con grande cortesia 

ha acconsentito l’inserimento, nel loro calendario di attività culturali, di n° 4 eventi che saranno da noi 

organizzati e che trovate in calce al seguente verbale. Nondimeno in data 30 novembre abbiamo richiamato 

telefonicamente il Funzionario a cui abbiamo espresso la sensazione di una forte discriminazione verso la 

nostra Associazione da parte del suo Ufficio e la dimostrazione è rappresentata dalla mancata assegnazione 

delle date per gli eventi passati e che non sono state utilizzate dal suo Ufficio facendo fallire inopinatamente 

la programmazione messa in campo dall’Associazione. Per tale atteggiamento è stato deciso di procedere 

all’accesso agli atti per evidenziare la diversa interpretazione del Regolamento Comunale sui Patrocini 

Comunali nei confronti dell’Associazione. Nondimeno, a seguito della nota di risposta del Settore Cultura del 

28 ottobre, l’Associazione ha dato seguito all’affermazione del Funzionario secondo cui il Consorzio 

Universitario “Archimede, nel caso ricorrano le condizioni, può, con proprio personale, concedere spazi di 

propria pertinenza.   A tal uopo è stato presentato un programma ridotto per questo scorcio di anno che 

risulta definito ed un programma più corposo per il prossimo anno che è attualmente in attesa di definizione. 

L’altra attività principale vede il Direttivo lavorare attorno alla richiesta di assegnazione della Casa del 

Custode ed il Presidente illustra le varie fasi ed i motivi che non fanno avanzare tale richiesta. Si stigmatizza 

il comportamento poco democratico dell’Amministrazione Comunale ed esterna la volontà di non demordere 

nel chiedere l’adempimento di un diritto che ci vede discriminati e penalizzati rispetto all’iter semplificato 

con cui sono stati assegnati nel tempo ampie porzioni del patrimonio edilizio comunale. 



Aperta la discussione interviene la Socia Portella Marino che incoraggia il Direttivo a non demordere dal 

perseguire l’obiettivo del nostro programma culturale che darebbe a tanti Soci la possibilità di esprimere 

sensibilità culturali diverse ed interessanti. Prende la parola il Socio Corrado Di Pietro che sottolinea come il 

programma stilato vede rispecchiata la varietà culturale e popolare che è nell’anima stessa della nostra 

Associazione. 

Si passa al secondo punto all’odg per procedere alla cooptazione di due consiglieri resasi necessaria per la 

scomparsa di Lucia Acerra e per le dimissioni dell’Avv. Francesco Atanasio. All’unanimità vengono elette 

Rosaria Arcucci e Debora Barraco. Il Direttivo risulta così composto: 

Presidente: Lo Iacono Marcello -  Vice Presidente: Marzia Gibilisco – Segretario e Tesoriere: Fabio Meli  

Consiglieri: Corrado Di Pietro, Pina Cannizzo, Giovanna Portella, Lavinia Gazzè, Rosaria Arcucci e Debora 

Barraco 

Si passa al 4° punto all’odg che prevede l’approvazione della quota sociale per l’anno 2022. I Soci vengono 

informati che il Direttivo ha stabilito la quota di € 30 e che questa determinazione, per Statuto, deve essere 

approvata dall’Assemblea. Prende la parola la Socia Agata Politi che è del parere che venga confermata la 

quota dell’anno in corso pari a € 20 e che in caso di bisogno si proceda con delle quote supplementari, 

specialmente quando sarà possibile stilare un piano finanziario che tenga conto delle spese ancora non 

definite occorrenti per la stagione culturale ancora in itinere. 

Interviene il Socio Corrado Di Pietro che sollecita da parte dell’Assemblea un’approvazione della proposta del 

Direttivo in quanto è difficoltoso potere contattare ripetutamente tutti i Soci in assenza di una sede sociale 

operativa e che bisogna rapportare la quota all’attuale numero dei Soci. 

Prende la parola il Presidente che ricorda che oltre ai fondi da utilizzare per la realizzazione delle 

manifestazioni culturali l’Associazione si deve far carico di reperire fondi per quella manutenzione minuta 

per l’attività di difesa dal degrado del Patrimonio Reimann. Chiusa la discussione l’Assemblea approva la 

proposta del Direttivo. La quota sarà riscossa a partire dal prossimo anno.  

In ultimo prende la parola il socio Giovanni Randazzo che spiega la sua posizione riguardo ai comportamenti 

messi in atto per la vicenda della Casa del Custode. Stigmatizza la mancanza di risposte da parte 

dell’Amministrazione Comunale ma non è d’accordo sui toni con cui l’Associazione interviene nella 

contrapposizione con l’Assessorato alla Cultura e precisa che, a suo parere, chiamare “delegato” l’Assessore 

alla Cultura, da parte di Save Villa Reimann, non aiuta nel dialogo che è ormai abbastanza compromesso. 

Afferma che, come da tempo sollecita, l’unica iniziativa da fare è quella di rivolgerci al TAR per ristabilire i 

diritti sacrosanti dei cittadini a cui la pubblica Amministrazione è, per legge, chiamata a rispondere nei termini 

e nei modi normati. 

Il Presidente recepisce il suggerimento e dichiara che in occasione del compimento del primo anno trascorso 

dalla data dell’istanza avanzata al Sindaco, si procederà ad indire una conferenza stampa ed in 

quell’occasione verrà affidato il mandato ad uno studio legale. 

Essendosi completata l’escussione dei punti all’odg ed essendo che nessuno chiede la parola, l’Assemblea 

viene sciolta alle ore 12.30. 

 

     Il Presidente                                                                                                                                          Il Segretario 
Marcello Lo Iacono                                                                                                                                     Fabio Meli 
 


